
TH Gräsers Erfolg - ein Erfahrungsbericht

Beitrag von „Sami“ vom 10. Juni 2022, 17:07

Hallo Gert,

Danke für Deinen Erfahrungbericht bzgl. der Gräsers Erfolg. Habe von der Blühfaulheit dieser 
Hybride auch schon in anderen Foren gelesen. Meine Gräsers Erfolg misst aktuell 12 cm im 
Durchmesser und 23 in der Höhe, ohne Dornen. Habe Sie vor drei Jahren von Wessner 
bekommen. Geblüht hat sie (überraschenderweise)  noch nicht.

So ist das halt mit den Diven - man müht sich ab und wird mit keinen, oder wenn überhaupt 
enttäuschenden Blüten "belohnt". Ich denke vielen Kakteen in unseren Sammlungen geht es 
einfach zu gut, als dass sie auf die Idee kommen würden, zu blühen. Rein biologisch betrachtet 
sichert die Blüte ja die nachfolgende Generation, sprich die Arterhaltung. Und die steht auch 
im Pflanzenreich an erster Stelle. Reizt man die Komfortzone der Pflanze nun bis an die Grenze 
aus, wird entsprechend notgeblüht, um zumindest Nachkommen zu hinterlassen, falls ins Gras 
gebissen werden muss.

Vielleicht sollte man so eine Diva mal einem Homöopathie-begeisterten Kakteenfreund 
überlassen. Dann kann derjenige mal beweisen, was an dem Baldrianblütenextrakt-Märchen so 
alles Wahres dran ist. Erst wenn ich eine Gräsers Erfolg danach so reichhaltig wie beim Willi 
blühen sehe, glaube ich ihm! https://www.kakteen-willi.de/displayimage.php?pid=2882

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/14111-th-gr%C3%A4sers-erfolg-ein-
erfahrungsbericht/&postID=119990#post119990
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